

El Edén De Satanás No 155

Armaos Con La Palabra

25 de febrero de 2024

Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Amado Padre misericordioso, estamos muy agradecidos, Señor, de que estemos aquí hoy, viviendo y respirando. Y Padre, te damos gracias por esta maravillosa primavera. De todos modos, sabemos que está sobre nosotros muy pronto. Y Señor, sabemos que el tiempo de resurrección es en la primavera, así que yo espero que sea este año. Pero Padre, sólo nos comprometemos a estudiar Tu Palabra en el Nombre de Jesucristo, preparando nuestros hogares, para el regreso a casa, en el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Pueden tomar sus asientos.

Parece que tenemos media iglesia esta mañana. De todas maneras, en esta mañana voy a ver un tema, Armaos Con La Palabra. Y se trata con el engaño en la Palabra. Y eso es lo principal que tenemos que considerar.

Entonces, **Romanos 1:18** dice: *“Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad (injusticia, esa palabra es injusto como injusticia) e injusticia de los hombres que detienen con injusticia la verdad; (en un pensamiento equivocado) 19 porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues Dios se lo manifestó”*.

Nos dice que estos hombres en realidad detendrán o suprimirán la Verdad. Entonces Uds. pregúntense ¿por qué? Bueno, porque ellos tienen sus propios motivos personales para alejarse de la Verdad. Ahora, ya sea dinero, ya sea popularidad, mujeres, es una de esas tres, dijo el Hermano Branham.

En **2 Timoteo 3:13**, nos dice que estos hombres que engañan también se engañan a sí mismos. *13 mas los malos hombres y los engañadores irán de mal en peor, engañando y siendo engañados.*

Ahora bien, si Uds. tienen un engaño, sucediendo. Alguien le está engañando. Ahora, si Uds. saben que lo están engañando, es posible que haya algunas señales reveladoras del engaño. Conocen su lenguaje corporal. Pero sinceramente, si ellos mismos se engañan, entonces son más sinceros. Así que observen, dice que no sólo están engañando, sino que están siendo engañados.

Ahora, en **Efesios 4:14**, también nos dice que estos hombres en realidad están al acecho para engañar. Así que están planeando y tramando. Bien, ¿cómo puedo hacer esto? ¿Cómo puedo hacer eso para atraer a más personas, lo que sea? *(14 para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error,)*

Ahora yo sé que hay algunos zapatos buenos 2 por ahí que dicen, oh, la gente no engaña deliberadamente. La Biblia dice que sí. Allí mismo. Léanlo por Uds. mismos, *para engañar emplean con astucia*

Estos son hombres con sus segundas intenciones. Es por eso que el Hermano Branham siempre nos decía que revisáramos nuestros motivos. Los motivos juegan un papel muy importante y realmente nos dicen mucho sobre dónde se tiene la fuente.

Ahora, yo recibí esta cita del Hermano Peter y él dice.

De **62-0729 Perseverante 90** *Y lo primero, el logro es solo por el motivo y el objetivo. Su motivo tiene que ser correcto, y su objetivo tiene que ser correcto. Si su objetivo es correcto y su motivo es incorrecto, entonces no sucederá. Tiene que tener el objetivo correcto y tiene que tener el motivo correcto.*

Entonces vemos que, si solo Ud. tiene la mitad de eso correcto, si el objetivo es servir a Cristo, pero Ud. va a servirle con el motivo equivocado. Ud. le va a servir a Él, con su propia ignorancia deliberada. Va a ser sacado, él le va a sacar. Muy bien, él dice.

Y luego tómenlo bajo la dirección del Espíritu Santo en su corazón y quédense con él, Dios lo hará cumplir.

Ahora, ¿cómo Uds. se quedan con Dios? Bueno, la Iglesia Católica piensa que está sirviendo a Dios. No lo están. Están sirviendo al diablo, pero ellos piensan que están sirviendo a Dios porque tienen un Jesús histórico y un Dios histórico. Pero Dios es la Palabra. Y si Ud. está sirviendo a Dios fuera de la Palabra, fuera del espíritu y de la verdad, Ud. está equivocado.

En **Juan 3:19-21** *"Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, (o en mayor medida que la luz), porque sus obras eran malas.*

20 *Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas.*

21 *Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que sus obras son hechas (o que tienen su origen) en Dios.*

Vemos las acciones de dos grupos de personas. Uno que huye de la Palabra y no se acerca a ella, y el otro que corre hacia ella, y su motivo es expuesto por su patrón de huida. O vuelan hacia la Palabra o se alejan de ella.

Al igual que la curruca amarilla y el finche amarillo también se identifican por su patrón de vuelo. Uno se dirige en línea recta y el otro se eleva y baja, luego sube y baja, mientras vuela por el aire. Ambos tienen el mismo objetivo, ¿correcto? Llegar a la miel o llegar a las madreselvas o lo que sea, pero sus motivos son diferentes. Bien, una línea B en realidad, y la otra... Eso identifica a su especie.

En **Mateo 23:13** *"Mas ¡ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque cerráis el reino de los cielos delante de los hombres; pues ni entráis vosotros, ni dejáis entrar a los que están entrando".*

En otras palabras, el Reino de Dios está dentro de Uds. Bueno, es el Espíritu Santo. Y entonces ellos hacen todo lo que pueden para hacer que la gente mire a los Programas, miren a la música, busquen, corran alrededor de la iglesia, todo lo demás, en vez de mirar al Espíritu Santo, limpiando sus vidas y preparándolos para la Palabra.

Nos dice que la razón por la que aquellos que se oponen a la Verdad no permiten que otros entren es porque ellos mismos no entrarán. ¿Por qué? Porque el apóstol Pablo nos dijo que serían expuestos por la luz.

Efesios 5:13 *Mas todas las cosas, cuando son puestas en evidencia por la luz, son hechas manifiestas; porque la luz es lo que manifiesta todo.*

Noten que esta escritura nos dice que todas las cosas son expuestas por la luz. Jesús y Pablo y Pedro y Judas, Santiago y Juan nos advierten que hombres falsos ungidos se levantarían y hablarían, cosas perversas que arrastrarían a los discípulos tras sí. Pero nos advierte que huyamos de ellos.

Hechos 20:27-32 " *porque no he rehuído anunciaros todo el consejo de Dios. 28 Por tanto, mirad por vosotros, y por todo el rebaño en que el Espíritu Santo os ha puesto por obispos, para apacentar la iglesia del Señor, la cual él ganó por su propia sangre.*

29 *Porque yo sé que después de mi partida entrarán en medio de vosotros lobos rapaces, (no musulmanes, no, ellos no entrarán entre vosotros. No los judíos, ellos no están entrando entre Uds. Estas son personas que dicen ser Cristianas.) que no perdonarán al rebaño. 30 Y de vosotros mismos se levantarán hombres que hablen cosas perversas para arrastrar tras sí a los discípulos.*

Lo que es perverso es algo así como el adulterio. El adulterio es un acto perverso, porque es tomar el acto justo y convertirlo en fornicación o adulterio. Es decir, salirse de lo que estaba destinado, para procrear. Se usa para otras cosas. Se usa para el placer. Se usa para todo lo demás. Entonces, mentir y robar no son pecados, dijo el Hermano Branham, son atributos de que Ud. es un pecador. Y como yo dije antes, fumar y beber, eso no son pecados, son atributos en los que no creen.

31 *Por tanto, velad, acordándoos que por tres años, de noche y de día, no he cesado de amonestar con lágrimas a cada uno.*

Ahora, El apóstol Pablo era un judío de nariz aguileña, como dijo el Hermano Branham. Tenía mal genio. Él dijo: "Durante 3 años y medio prediqué hasta que lloré lágrimas". Y, sin embargo, algunos dirán, bueno, hermano Brian, usted es demasiado duro con la gente. Ciertamente no estoy llorando lágrimas. Pero el apóstol Pablo sí lo estaba. Él predicó con mucho ahínco. Ahora yo predico mucho, pero no como Pablo.

32 *Y ahora, hermanos, os encomiendo a Dios, y a la palabra de su gracia, que tiene poder para sobreedificaros y daros herencia con todos los santificados.*

Mateo 7:15-16 *Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces.*

16 *Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos?*

En otras palabras, ¿estas plantas frutales, están todas enfermas y esas cosas para que no puedan llegar al fruto, o le permitan llegar al fruto?

17 *Así, todo buen árbol* (los hombres son semejantes a los árboles) *da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos.* (Ahora, ¿qué es el fruto malo? Es un fruto del tiempo. Tiene fruto. ¿Correcto? Pero está corrompido. **18** *No puede el buen árbol dar malos frutos,* (Un árbol bueno tiene frutos frescos, no es un fruto del día anterior) *ni el árbol malo dar frutos buenos.* El Hermano Branham dice que el fruto es la enseñanza de la edad.

19 *Todo árbol que no da buen fruto, es cortado y echado en el fuego. 20* *Así que, por sus frutos los conoceréis.*

Fíjense que Jesús dijo: "**Por sus frutos los conoceréis**", lo cual el Hermano Branham nos enseñó que es la enseñanza de lo que es la edad, en la que ellos viven. Es lo que enseñan para la edad. Es lo que enfatizan para esta edad.

Bueno, yo no creo, que si Ud. es llamado a predicar en esta hora, que Ud. vaya a predicar un dogma Metodista, o Ud. vaya a predicar una doctrina Bautista, o Ud. vaya a predicar una doctrina Pentecostal. Hermano, Branham dijo, está un millón de millas más allá de Pentecostés, así que ¿por qué lo están haciendo? ¿Por qué lo hacen? Por sus frutos los conoceréis. Ahora, yo no mencioné ningún nombre. Así que, salga de mi caso. Solo estoy

diciendo lo que dice la Escritura.

Ahora, de **El Edén De Satanás, párr. 43**, el Hermano Branham dijo: *Lo que sea que Él dijo que ocurriría en estos días finales, que Él haría ciertas cosas, y Él las ha hecho. No tiene que preguntarle a nadie si es el tiempo o no, Él sabe qué hora es y lo que es el plan.*

*Ahora, Satanás, este engañador, mencionado en **Mateo 24:24**, con tanto engaño. Ahora, encontramos que por medio de sus programas evangelísticos de conocimiento,*

Ahora, él sólo está hablando acerca de Dios poniendo Su palabra y Uds. los conocerán si es verdad o no por el fruto para la edad. Y él dice que nadie le va a decir a Dios cuál es Su plan. Dios tiene un plan, Él va a hacer ciertas cosas en este tiempo. Uds. los van a aceptar o los van a rechazarlos. Pero fíjense cómo Satanás engaña. Él aparta sus ojos de lo que Dios está haciendo en este momento o ha hecho en el tiempo de la Aclamación, y le hace comprar, *mejor educación, mayores éticas, civilización y así sucesivamente*, Agregaré música a eso, *todo eso ha embrujado a la gente que desean servirle a Dios a que crean en su mentira*. Oh, me sentí tan bien cuando esa hermana cantó. Es tan hermoso. ¿Qué tiene que ver eso con algo?

Eva no quería hacer eso, pero él le mostró que había más sabiduría en ello.

Ahora, si el objetivo de Satanás, es de alejarlos de la Palabra. Y el objetivo de Dios es llevarlos a Uds. a la Palabra, entonces Uds. conocen los motivos allí mismo.

Ella no conocía. Deseaba conocer.

¿Cuántas personas sentadas en las iglesias hoy en día quieren saberlo, pero no se lo dice al respecto? Yo escuché a un ministro una vez decir: Bueno, en realidad, después de estudiar esto, nos dimos cuenta de que el Hermano Brian nos estaba diciendo la verdad. Pero, ¿saben qué? Simplemente no necesitamos predicarlo. ¿Así que no van a predicar la verdad? Bueno, si adoran a Dios, lo adoran en espíritu, ¿y qué? Verdad. Y así que Uds. no lo adoran en espíritu y música. Lo adoran en espíritu y en verdad.

*Ella no conocía. Deseaba conocer. **No entendía**, pero quería entender.*

Y les pregunto esta mañana, puede que nosotros no lo entendamos todo, pero queremos entenderlo todo.

Más Dios le dijo que no tratara de entender. ¿Cómo puedo yo entender cualquiera de estas cosas? Yo no las puedo entender. Yo las creo. No tengo que entenderlas. Dios es fe y no conocimiento. Nosotros sólo creemos lo que Él dice.

Entonces, ¿si Dios es fe y Él es qué? Revelación. Ahora, yo entiendo que hay muchos como un Bautista que dicen: ¿Han recibido el Espíritu Santo cuando creíste? Debería ser: ¿Ha recibido Ud. el Espíritu Santo desde que ha creído? Bueno, ahora Uds. ven que si Uds. tienen el Espíritu Santo, Uds. van a entender.

Así que está hablando con un montón de gente aquí que no entiende y está diciendo, bueno, realmente no tiene que entender las cosas ocultas de esto, pero realmente tiene que entender. Porque si Ud. tiene el Espíritu Santo, Él lo guiará a Ud. a toda la verdad. ¿Cómo va a ir a toda la verdad, si no entiende lo que es verdad y lo que no es verdad?

Muy bien, así que el Hermano Branham no está diciendo que Ud. tiene que ser un idiota y seguir a Dios. Él está diciendo que tiene que creer. Bien, ahora, ¿qué es una creencia? ¿Qué es un sistema de creencias? Es una comprensión de cierta cosa. Muy bien, entonces, vamos a tener todo el inglés y todos los hechos correctos, eso, no es una falta total de comprensión

de lo que está hablando.

Es decir: Miren, no entiendo todas estas visiones, cómo funcionan, pero yo sé que funcionan, ¿correcto? No entiendo lo secreto del Rapto y cómo vamos a ser cambiados. Pero, ¿saben qué? Yo lo creo.

44 *Ahora, comparen el Edén de Dios con el de Satanás, ahora después de seis mil años de perversión de la verdadera interpretación de la Palabra de Dios prometida para la edad. Comparémosla ahora y veamos adónde llegamos.*

Fíjense, pues, que el Reino de Satanás está establecido por una perversión de la verdad. Como dije, el adulterio y la fornicación son una perversión de un acto justo. Bien, entonces él toma lo que es justo y lo pervierte.

Como él hizo con la iglesia en el tiempo de Cristo, en Jesús, tratando de prohibir que los hijos leales de Dios conocieran la Verdad. Eso es de Dios. (Eso es lo que hizo Satanás). Dios colocó a Sus hijos aquí, Sus atributos, para confraternizar con El, al oír Su Palabra.

Mateo 23:13 *“Mas ¡ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque cerráis el reino de los cielos (Eso significa que Ud. lo cierra) delante de los hombres; pues ni entráis vosotros, (Observe el motivo) ni dejáis entrar a los que están entrando”.*

En otras palabras, si yo no puedo hacerlo, Ud. no puede hacerlo. No quiero hacerlo, así que no voy a dejar que lo haga.

Romanos 1:18 *Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia (injusticia) de los hombres que detienen con injusticia la verdad; (Injusticia. Por lo tanto, se aferran a un entendimiento erróneo).*

45 *¿Qué si su padre le dijese a Ud.?... Ud. siendo un hijo leal a su padre, y él le dijese: "Hijo, no entres a nadar en aquella agua, porque ahí hay cocodrilos".*

Ahora, es posible que no entiendan cómo los cocodrilos se metieron en el agua. Es posible que no entiendan cuántos hay. Es posible que no entiendan qué tamaño tienen. Pero el padre dijo, no lo haga, porque, eso es creer.

Y un individuo aparece, y dice: "Seguramente en agua tan hermosa como esa, no podrá haber cocodrilos". Ahora, ¿a quién le va Ud. a prestar atención?

Si es un hijo genuino, escuchará a su padre. ¡Y un hijo genuino o una hija genuina de Dios primero toma la Palabra de Dios! A mí no me importa lo que cualquier otro diga, ellos toman la Palabra de Dios primero. Hay veneno en la copa y ellos lo creen.

Teniendo fe en toda Su Palabra, Sus Simientes produjeron un Edén de santidad, amor y Vida Eterna. Eso es lo que produjo el Edén de Dios, santidad. Produjo un Edén de santidad, de amor, entendimiento, perfección y Vida Eterna. Eso es lo que Dios está sembrando: Su Palabra, Su Simiente, eso es lo que Su Iglesia será al final. Será la misma cosa.

46 *Noten, aquí hay un pensamiento, no lo olviden. Lo predicaré en otra ocasión, o en algún otro mensaje, pero Uds. saben, Dios dijo: "Cada simiente produzca según su género". ¿Es mandamiento de Dios? Ahora, ¿de qué sirve que un predicador o cualquier otra persona trate de hacer que esa Palabra diga algo distinto? ¿Ven?*

*Cada Palabra de Dios es una simiente, Jesús así lo dijo, la simiente que el sembrador sembró. Así que si **Marcos 16** es la Palabra de Dios, producirá según su género. Si Malaquías 4 es la Palabra de Dios, producirá según su género. Y toda otra promesa debe producir según su género.*

Ahora, yo recibí un correo electrónico de un hermano de América del Sur, y él mencionaba que él ha enseñado de Juan 1:1-5 y 1 Juan 1:1-5 y Génesis 1 y 3 y Hebreos 1:1-3 y sólo diferentes escrituras. Y yo dije, bueno, esas son buenas escrituras. Es muy bueno que los esté usando.

Él dijo, bueno, ¿cómo encajan en ellos los principios que enseñó el Hermano Vayle? Y yo dije, bueno, el Hermano Vayle dijo, que en un 80 a 85% de sus sermones, él predicaba la vindicación, y me dijo, él dijo Brian, él dijo que, si Ud. predica la vindicación, el Alfa es Omega. En otras palabras, entender la primera edad y la última edad son lo mismo. El primer mensaje, el último mensaje, el primer ministerio, el último ministerio.

Y luego trae los gemelos, lo que significa que predica lo negativo y lo positivo. Por lo tanto, no se puede predicar un mensaje, todo es positivo porque está sesgado. Hay que predicar y mostrar ambos lados de la cuestión, el paralelismo de las Escrituras. Bien, le dije que esas son las tres doctrinas. Ahora, hay otros, como sembrar y cosechar y diezmar cosas como esas. Pero esos no eran, realmente él predicó, tal vez un mensaje o dos sobre la mayordomía de esas cosas.

Pero el énfasis principal fueron esas 3 doctrinas y porque se entiende quién es Melquisedec al entender esas doctrinas, etcétera. Así que, de todos modos, lo que yo estoy tratando de decir es que toda promesa de Dios producirá de Su clase y estamos sentados aquí esperando posiblemente esta primavera, una resurrección.

Bien, ¿recuerden ahora de dónde viene? ¿Cuándo empieza la primavera este año? 21 de marzo. Y va hasta el 21 de junio. Así que tres meses desde el 21 de marzo hasta el 21 de junio. Así que eso es dentro de mucho tiempo. Es decir que está llegando, pero puede durar unos meses.

Uds. saben que la gente me hizo la pregunta la semana pasada acerca de cómo es que Trump, si estamos en lo cierto sobre Daniel 8, que Trump básicamente se volvió impotente, pero ahora lo va a ganar todo y va a volver al poder. Les dije, un momentito, ¿cómo sabemos eso? Todo lo que sabemos es que este EE.UU., basta con ver la semana pasada, Putin voló un bombardero nuclear. Está demostrando a su pueblo que está listo para ello. Le ha dicho al público que están listos para ello.

Entonces, la nuclear va a volar uno de estos días. Y vean que él se siente justo porque él siente que ellos son una nación Cristiana. Pero Estados Unidos se ha convertido en una nación sodomita. Y tiene razón. Por lo tanto, tiene todo el derecho, por así decirlo, de pensar de esa manera. Y entonces, él va a cumplir las Escrituras al hacerlo. Así que no piensen que Dios no lo estimuló a juzgar a esta nación. Así que va a suceder pronto. Entonces Uds. tienen que poner sus ojos en Cristo, en lo que Él está haciendo ahora y ver la Palabra manifestada.

Así que el Hermano Branham dice: **47** *¿Ven Uds.? ¿Ven a Satanás en su disfraz? Él está tratando de decir: "No es así". ¿Lo entienden Uds.? ¿Ven? Satanás dice: "¡Oh, eso no es para este día! Eso fue algún otro tiempo. Eso ni aún quiere decir así". ¡Cada simiente proviene de su propio género!* Así es cómo Dios estableció Su Edén, ¿Correcto? Y aquí está:

Así es como Dios establece Su Iglesia, Cada Palabra conforme a su género. "No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra que sale de la boca de Dios". ¿Ven? Satanás, él tomará

alguna otra cosa, pero Dios dijo: "Cada simiente según su género". Si la promesa dice: "Estas señales seguirán a los que creen".

Mas, la iglesia dice: "Únete a la iglesia, recita el credo, conoce bien el catecismo". (Digámoslo de esta manera. La iglesia dice que se unan a la iglesia. Reciten la Parousia, reciten la Deidad.) el credo, conoce bien el catecismo". No existen tales cosas en toda la Biblia. Pero Jesús dijo: "Estas señales seguirán a los que creen."

En otras palabras, se puede predicar a Dios incorrectamente y ser una denominación. Yo conozco uno. He estado en correspondencia con ellos. Y Uds. pueden predicar la Parousia y ser una denominación porque los testigos de Jehová lo hacen. Por lo tanto, pueden predicar la verdad y aun así no tenerla. Eso es lo que estoy diciendo.

En Mi Nombre echarán fuera demonios. Hablarán en nuevas lenguas. Si tomasen serpientes, o bebieren cosas mortíferas, no les hará daño. Si pusieren sus manos sobre los enfermos, sanarán". ¿Quién es el hombre que se atreve a negar eso? ¿Ven?

En otras palabras, no me importa si lo ven o no lo ven. No me importa si esas cosas se manifiestan en su vida o no. Dios les dijo: Tienen que suceder.

Se aferran a todo lo que Dios les dijo. El hecho de que no los vean no significa que no sean reales. Va a haber muy poca gente que los vea. Al igual que yo prediqué ese mensaje hace unos meses acerca de las 50 cosas diferentes que Dios ha hecho que eran estrictamente sobrenaturales en mi vida. Y yo fui testigo de lo que Él estaba haciendo. Yo no hice que viniera el arco iris. Yo no hice que la tormenta se detuviera. No hice que los vientos dejaran de soplar.

Dios los hizo. Y Él me dijo, ¿para qué estás sentado allí en tu asiento? Levántate y habla. Muy bien. Eso es lo que yo hice. Exactamente. Hice lo que Él me dijo. Ahora, eso no me convierte en algo más que su hermano. Significa que Dios lo hizo.

Moisés no dividió el Mar Rojo. Lo siento si Uds. piensan eso, están equivocados. El apóstol Pablo no hizo milagros. No era Pablo. No fue Jesús. Él dijo: No puedo hacer nada más que lo que el Padre me muestra primero. Entonces, ¿quién era? Era el Padre el que mostraba primero lo que había que hacer. Simplemente ser un hijo de Dios, es decir, miren, si yo quiero estas señales que siguen a los que creen, que yo voy a creer que eso es todo. Ahora depende de Dios hacerlas o no. Si Dios no las hace, entonces si hay una necesidad, y yo he venido de la misma manera que alguien más lo hizo y Dios no honra eso, entonces Dios hace acepción de personas. ¿Y saben qué? Dios no puede hacer acepción de personas. Luego Dios mintió. Y, sin embargo, ¿saben qué? Dios no puede mentir. Así que hay algo mal en mi creencia. Debería comprobar mi propia creencia.

PP. 291-292 de El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración, donde el Hermano Branham dijo: *"Señor, que seamos hallados en El, el único lugar provisto. Y Él es el sacrificio. Le presentamos a Él lo que hemos oído, a Jesucristo, entrando a la casa de Dios por medio del bautismo del Espíritu Santo, por medio del Nombre de Jesucristo."*

Y allí nuestro sacrificio es aceptado y somos introducidos en la familia; porque, aun descarriados en el mundo, ya habíamos sido ordenados como hijos e hijas de Dios, antes de la fundación del mundo.

Gracias por eso, Padre. Oh, ¿cómo podría alguien jamás echar para atrás en algo como esto, cuando ya han descubierto la Verdad, que Dios los había seleccionado de entre los del mundo? El día que yo fui salvo, hubieron millones que se perdieron. Oh, Cordero inmolado, ¿cómo

podré jamás agradecerte? ¿Cómo podrá mi corazón ser lo suficientemente reverente delante Ti?

Ayúdame, amado Dios, a vivir fiel. Ayuda a mi pueblo a vivir fiel. Yo oro por ellos, Señor, por cada uno, que Tú podrás...Dios, de alguna manera yo no...yo-yo ni sabría cómo...No sé cómo, exactamente cómo pedir, Señor; y quizás ni esté pidiendo eso en la manera correcta.

Ahora, recuerden al Hermano Branham, él no sabía qué hacer en absoluto. Dios estaba en su corazón, así que ni siquiera sabía deletrear. Entonces puso el alfabeto básicamente en un árbol y pensó que Dios se daría cuenta de lo que quería decir. Así que, si esas cosas no suceden en su vida, y la manifestación de los hijos de Dios es una realidad, y no las están teniendo en su vida, revisen su propia creencia. Eso es todo lo que estoy diciendo. No me voy a enojar con Uds. No estoy diciendo que no lo tengan. Solo digo que su enfoque ha sido erróneo porque su objetivo es correcto.

Así que Ud. tiene mucho a su favor, pero su motivo ha sido equivocado porque Ud. está pensando que está esperando que Dios haga algún súper tremendo milagro. Y el milagro es que está respirando y el milagro es que cada vez que inhala está insuflando más vida en Ud. y el milagro es que cuando come, crece y reproduce fibras en su cuerpo y el milagro es que está viviendo.

Bien, empecemos por ahí. Así que, si no pueden agradecer a Dios por eso, entonces yo no sé por qué puede empezar a agradecer, pero una vez que empiece a agradecerle por su aliento. Por cada vez que Él le ayuda, no importa en qué vaya, al baño o lo que sea. Y solo lo digo para no ser gracioso, lo digo para ser una realidad. Cuántos niños dicen: "Mami, ayúdame, y quieren aprender a ir al baño" Bueno, eso es lo mismo con los adultos también. Así que bájense de su caballo alto y dense cuenta de que la columna de fuego está en la escena, que Él está tratando de apoderarse de ustedes.

No se interesen tanto en su trabajo o en su esposa o en su familia o lo que sea, y pongan a Dios en segundo lugar. Póngalo a Él primero. Buscad primero el Reino de Dios, y luego sucederán todos estos otros, pero seguid buscando, porque Él solo viene a los que le buscan.

Pero perdona mi ignorancia Señor, y simplemente mira mi corazón. Yo pido que ni uno solo de ellos se pierda, ni uno de ellos, Padre. Yo los reclamo, a cada uno, para Ti. En el Nombre de Jesucristo. Amén.

Y yo también, oro por todos los que yo conozco, que están escuchando estos sermones. Pido por ellos para que influyan en su vida.

Tuve un joven que era un creyente típico, y digo un creyente típico del mensaje, que dijo, ellos creían en el Hermano Branham y creían en el mensaje, pero nunca se les enseñó la realidad de Dios. Y así, él quedaba atrapado en esto o aquello y caía en un tropiezo y todo lo demás, así como un niño pequeño aprendía a caminar.

Pero yo me acerqué y hemos tenido contacto todos los días. Y ese hermano se ha convertido en un muy buen creyente. Le encanta este mensaje y le encanta todo lo que está pasando. Acaba de darle la vuelta. Está muy agradecido de que le hayan abierto los ojos. Ahora, la Palabra de Dios hizo eso porque no soy yo. Dijo que había estado escuchando todos los sermones y que esa palabra estaba creando algo en él. Debería hacer eso en Uds. también.

Ahora, me gustaría acercarme a la Palabra de Dios a la luz de esta declaración. Ahora, recuerden que estábamos lidiando con tener la misma actitud o mente que Jesús tiene como leemos en...

1 Pedro 4:1 *Puesto que Cristo ha padecido por nosotros en la carne, vosotros también armaos del mismo pensamiento; pues quien ha padecido en la carne, terminó con el pecado,*

Yo puedo decir que es cierto. Cuando he pasado por un derrame cerebral, vivo la vida para Él. Ya no vivo mi vida para otras cosas.

Ahora, entonces, si vamos a **armarnos** con la misma mente con la que Jesús se armó a sí mismo, entonces también haremos lo que Jesús hizo. Dios trata primero con la mente y luego con el resto de nuestro ser.

Nuestro cuerpo, alma y espíritu. Cuando Dios nos santifica, no es solo en nuestro pensar, sino que tiene que pasar de nuestro pensamiento a nuestras acciones, es decir, a través de todo nuestro cuerpo, nuestra alma y nuestro espíritu.

Uds. saben que no solo se tiene un cuerpo cuando se tiene vida, se tiene un cuerpo, un alma y un espíritu. Y si esta palabra ha de darnos nuestra vida, todo lo que necesitamos, entonces se apodera del alma y también del espíritu.

Llevemos nuestro estudio al libro de **Romanos**, comenzando con el capítulo **12:1-2** y viendo la progresión del cambio de la mente primero y luego al cuerpo, llevando incluso nuestras acciones a la sumisión a la Palabra de Dios.

Yo creo que Pablo dice, permítanme leerlo para que Uds. sean transformados en la renovación de su mente. Y luego dice en el versículo 3, él dice: "No os conforméis a este mundo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento".

Entonces permítanme leerlo para ustedes, **Romanos 12:1** *Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional.*

Mientras que la **NVI** dice, *Por lo tanto, hermanos, tomando en cuenta la misericordia de Dios, ruego que cada uno de ustedes, en adoración espiritual, ofrezca su cuerpo como sacrificio vivo, santo y agradable a Dios.*

Bueno, ¿cómo se conoce la voluntad de Dios? Porque Su palabra nos dice cuál es Su voluntad. Así que yo creo que es necesario que veamos la importancia de la fe pasiva, primero, antes de que podamos tener una fe activa. Porque, fe pasiva, el Hermano Vayle predicó sobre esto por unas 10 semanas seguidas.

Y yo estaba allí y él dijo, ¿cuántos de ustedes entienden lo que es la fe activa y la fe pasiva? Y yo levanté la mano. Yo fui el único en esa iglesia que levantó mi mano. ¿Lo sabía? Y le dije al Hermano Vayle y le dije que en nuestra iglesia los miércoles por la noche nos sentábamos en un círculo y les pedía que leyeran Efesios capítulo uno, versículo uno, y que repasaran el versículo 6.

Y leemos cada uno de los versículos. Y yo dije, ahora, ¿es Dios quien lo está haciendo, o es su respuesta a lo que Dios ha hecho?

Cuando llegamos allí, la primera ronda, solo teníamos una persona que se equivocaba. No le daba importancia. Solo dije, bueno, en realidad, no, no lo es, pero veamos por qué no lo es. Pero luego leemos el segundo versículo, el tercer versículo, el cuarto versículo, el quinto versículo, el sexto versículo.

Ni uno, y había niños de seis años que sabían leer, y hasta la edad adulta. Ni una sola persona se equivocaba en las Escrituras. Sabían que era Dios o sabían que era nuestra respuesta a lo

que Dios está haciendo. Le dije esto al hermano Vayle y él comenzó entonces su sesión de plática del viernes por la noche porque pensó que ellos harían lo mismo. Ahora, el problema es que si Uds. entran en la cosa pensando que saben y realmente no lo saben, entonces van a meter la pata. Pero si entran en ello y dicen, Bien, tomemos un pensamiento a la vez, ¿es Dios o soy yo? Entonces seguro que lo sabrán.

Yo creo que es necesario que veamos la importancia de la Fe pasiva antes de que podamos tener una Fe activa.

También yo quiero que entiendan que la Fe pasiva mantenida aislada y sola tampoco es un cumplimiento de los Principios de Dios.

Mucha gente tiene una fe pasiva, ¿el profeta de Dios lo hizo, el profeta de Dios lo hizo, el profeta de Dios lo hizo? Pero no tienen una fe activa, que es su respuesta a ella. Por lo tanto, su fruto para la edad no es correcto.

Ahora, sabemos que, durante las últimas semanas, hemos estado estudiando el Mensaje del Hermano Branham concerniente a nuestro entendimiento en la mente que primero tiene que venir.

Y luego, una vez que tenemos algo en la mente con lo que lidiar, Dios unguirá este entendimiento en nuestras mentes, y luego descenderá a nuestra Alma, y luego se convertirá en una Revelación Espiritual.

Entonces, como una Revelación Espiritual, nos guiará y nos mantendrá en el camino. Dirigirá nuestro ser, nuestro ser total o completo, Cuerpo, Alma y Espíritu. Asumiendo así el control de nuestro ser trino.

El Hermano Branham nos enseñó en el **párrafo 37 Velo Adentro 56-0121** que *"Hay una fe intelectual. Y hay una fe que proviene del corazón."*

La mayoría de la gente tiene fe intelectual. Dios envió un profeta. Eso es todo. No es difícil de entender. No es difícil tener una fe intelectual, porque ese es el primer lugar al que tenemos que llegar, la fe intelectual. Pero la mayoría de la gente no tiene una fe que venga del corazón.

Y leemos en **Ezequiel** que Dios nos da un corazón nuevo que es un nuevo entendimiento primero, luego nos da un nuevo espíritu que es un nuevo deseo y finalmente, cuando estamos listos, Él nos da Su Espíritu. Ahora leamos esto por nosotros mismos...

Ezequiel 36:26-28 *Os daré corazón nuevo, y pondré espíritu nuevo dentro de vosotros;* (Ahora, cuando él dice un corazón nuevo, yo os daré, que el Hermano Branham dice que ese es el entendimiento.) *y quitaré de vuestra carne el corazón de piedra, y os daré un corazón de carne. 27 Y pondré dentro de vosotros mi Espíritu, y haré que andéis en mis estatutos,* (Ahora fíjense que Él nos causa. El Hijo no hizo nada más que lo que el Padre le mostraba primero.) *y guardéis mis preceptos, y los pongáis por obra. 28 Habitaréis en la tierra que di a vuestros padres, y vosotros me seréis por pueblo, y yo seré a vosotros por Dios.*

Y ahora, del Mensaje, **La Imitación Del Cristianismo JEFF. EN EL año 57** el Hermano Branham dijo: *"Entonces, Dios tuvo que darle un nuevo corazón, no uno remendado. Un nuevo corazón; es el intelecto con el que Ud. piensa, una nueva forma de pensar. Luego, cuando Él le dio a Ud. una nueva forma de pensar: "Sí, así es... Luego Él dijo, después de eso: "Entonces le daré un espíritu nuevo". ¿Qué es? Un nuevo deseo. ¡Pero, acepte Eso, y reciba un corazón nuevo, un espíritu nuevo, y Su Espíritu; parte del Logos, en Ud., ¡controlando sus emociones!"*

Entonces, vemos que este nuevo corazón es una nueva forma de pensar o una nueva mente. Luego trae consigo un nuevo deseo en el corazón. El que tiene hambre y sed de justicia será saciado.

Entonces este nuevo deseo abre la puerta del corazón para dejar entrar al Espíritu Santo para que tome el control completo por Su Palabra, que es el Logos. Así que, con la Palabra de Dios tomando su lugar en su corazón, Su Palabra se convierte en el poste de amarre en su alma.

Y el alma solo tiene una cosa que puede hacer, y es recibir o rechazar la Palabra de Dios. Y esto se hace antes de recibir el Espíritu Santo.

Una vez que Ud. recibe la Palabra de Dios en su Alma, Ud. es sellado por el Espíritu de la Palabra, y cualquier cosa contraria a la Palabra no le sonará a Ud., como le gustaba decir al Hermano Branham.

Entonces lo que sucede es que comienzan a discernir todas las cosas por la Palabra. Comparan las cosas espirituales con las cosas espirituales y miden todo lo que viene a la mente por la Palabra de Dios.

Entonces, hasta que una persona no haya recibido la Palabra de Dios en su Alma, no puede distinguir entre ninguna palabra y la Palabra de Dios.

Y esa es la verdad. Es por eso que hay tantas iglesias, y yo no digo esto para ser mezquino en contra del mensaje. Lo digo porque yo lo sé. He estado en otras iglesias. Me refiero a Dios. Escuchen, ellos tenían una doctrina en el Congo que decía, ahora que tenemos la doctrina, ¿podemos comer serpiente? Sí. Como ellos dicen, bueno, ahora que tenemos la doctrina, no podemos comer carne. Es decir, denme un respiro. Eso es tan tonto. Nunca había escuchado algo así en toda mi vida. Pero la gente cae en esa credulidad.

Porque la Palabra, cuando entra en el alma, se convierte en el Absoluto de la Vida y todo lo que piensan, hacen o dicen es traído de vuelta a la Palabra de Dios para ver si cumple la Palabra o no.

I Corintios 2:10-14 *Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu (y éste es el Espíritu de Dios, y no hay más que uno: el Espíritu, el Espíritu de Dios) todo lo escudriña, (Sí, Él busca de un lado a otro) aun lo profundo de Dios. 11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios. (Conoce. Agregué la palabra saber, pero eso es lo que significa). 12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido,*

Por lo tanto, Dios nos da Su espíritu para que podamos conocerlo. Así que cuando el Hermano Branham dice que Ud. no tiene que entender, Ud. sólo tiene que creer. En un caso, yo sé que está hablando con un adolescente.

En otro caso, él podría haber dicho en el púlpito, él estaba hablando con personas que eran incrédulas o personas que simplemente no tenían el Espíritu Santo. Yo creo que el Hermano Branham dijo, que ver es entender. Cuando Jesús dijo que a menos que Ud. tenga el Espíritu Santo, Ud. no entenderá el Reino de Dios. Eso fue lo que dijo. Entonces, ¿cómo puede volver y decir que no tiene que entender?

Ahora, es posible que Uds. no entiendan los detalles, como que yo no entiendo cómo funciona la física nuclear, pero yo sé que funciona. Yo no sé mucho sobre electricidad, pero yo sé cómo cablearlo, y yo sé que, por el principio de la electricidad, funcionará. Así que sí, tienen que entenderlo.

13 *lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual.*

14 *Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.* Es imposible que él lo sepa.

Ahora, lo que estoy tratando de dirigirles es esto: a saber, primero tenemos que recibir un entendimiento (ese es el papel que desempeña el Verdadero Ministerio Quintuple en este gran drama). Traen a nuestras mentes el verdadero entendimiento de las Escrituras.

A continuación, este nuevo entendimiento crea un deseo en nuestros corazones por la Palabra de Dios.

Finalmente, Dios envía Su Palabra a nuestros corazones por medio del Espíritu Santo, quien es nuestro verdadero Maestro y Él unge el entendimiento en nuestros corazones, convirtiéndose así en una Revelación Espiritual. El Hermano Branham dijo: "Comenzamos con un entendimiento intelectual". Pero cuando el Espíritu Santo lo unge, cae en nuestros corazones y se convierte en una revelación dinámica.

Por eso Juan dijo en **1 Juan 2:20** *"Pero vosotros tenéis la unción del Santo, y conocéis todas las cosas"*.

Esta Revelación se hace cargo de la guía de todo nuestro cuerpo, Alma y Espíritu, perfeccionando así al creyente por el lavamiento del agua por la Palabra.

Así que, en efecto, cada fibra de nuestro cuerpo se está sometiendo a la Palabra de Dios que vive y mora en nuestros corazones, llevándonos cautivos a la Palabra para el día en que vivimos y sometiéndonos a ella.

No estamos obligados a ser luteranos, no estamos obligados a ser metodistas o incluso pentecostales. No es el mensaje para el día. El mensaje para el día es creer en toda la Palabra. Toda (T-O-D-O), toda la Palabra.

Por lo tanto, el sacrificio se convierte en un sacrificio vivo, no solo en una concepción mental. Y como eso, en realidad cambia las acciones que se realizan en el cuerpo.

Romanos 7:14 Pablo nos dice *que la ley es espiritual*, y no para la carne, porque si fuera para la carne, entonces se podría esperar que cumpliéramos la ley por nuestra carne, pero como es espiritual y no para la carne, entonces la carne de ninguna manera puede cumplirla.

Por lo tanto, Dios no mira a la carne, sino a los deseos en el corazón, y así, aunque los deseos puedan ser justos y santos, sin embargo, el cuerpo puede retroceder mil veces al día debido a la naturaleza mixta debido a la transgresión de Eva.

Ahora, fíjense cómo esto se relaciona con lo que dijo el Hermano Branham, Dios no entrará en su corazón para llenarlo con Su Espíritu, el cual es Su Palabra, hasta que los deseos hayan sido cambiados.

Ahora se tiene que recibir primero un nuevo entendimiento, luego un nuevo deseo, al que él llamó un nuevo espíritu, y una vez que se reciba este nuevo deseo, entonces Dios entrará en Ud. por Su Palabra.

Dios no entra en el corazón en el primer momento en que se tiene este nuevo entendimiento. ¡No! ¡Uh, uh! Hay un orden en Su venida. Él está buscando que los deseos sean cambiados primero, y luego Él vendrá.

Muchas personas han escuchado el Evangelio y parecen recibirlo con alegría por un corto espacio de tiempo, pero antes de que los deseos cambien, se alejan y, por lo tanto, nunca llegan a este nuevo deseo. ¿Y por qué?

Debido a que Dios les envía una prueba de este nuevo entendimiento, y debido a que no están predestinados a pasar la prueba, se quedan cortos y se ofenden fácilmente por la Palabra.

Algunas personas llegan tan lejos, pero cuando la Palabra habla de cosas que les golpean en el bolsillo o habla de cosas que deben hacer o de una forma de vida que les hace perder su popularidad con los chicos o chicas, entonces pierden el deseo que tenían y antes de que se den cuenta, se apartan de la Verdad.

El Hermano Branham dijo que Dios no pondrá Su Palabra en cualquiera. Él no pondrá Su Espíritu en cualquiera. Esta verdad de esta doctrina del mensaje no es para todos, simplemente no es para ellos.

Entonces, encontramos en **Hebreos 12:6-7** que Pablo nos está enseñando, que *"Porque el Señor al que ama, disciplina, Y azota a todo el que recibe por hijo. 7 Si soportáis la disciplina, Dios os trata como a hijos; porque ¿qué hijo es aquel a quien el padre no disciplina?"*

Mateo 13:18-23 *Oíd, pues, vosotros la parábola del sembrador: 19 Cuando alguno oye la palabra del reino y no la entiende, viene el malo, y arrebató lo que fue sembrado en su corazón.*

Entonces esta falta de entendimiento le abre al diablo. Es por eso que existe la justicia, lo justo y la injusticia, que es lo injusto.

Este es el que fue sembrado junto al camino. 20 Y el que fue sembrado en pedregales, este es el que oye la palabra, y al momento la recibe con gozo; 21 pero no tiene raíz en sí, sino que es de corta duración, pues al venir la aflicción o la persecución por causa de la palabra, luego tropieza.

22 El que fue sembrado entre espinos, este es el que oye la palabra, pero el afán de este siglo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se hace infructuosa.

23 Mas el que fue sembrado en buena tierra, este es el que oye y entiende la palabra, y da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta por uno.

Fíjense que el primer grupo mencionado son aquellos que escuchan la Palabra, pero debido a que no la entienden, el Diablo es capaz de intervenir y quitarles el entendimiento que recibieron de ellos y por lo tanto simplemente se alejan de la Verdad.

Luego están aquellos que escuchan la Palabra, pero cuando comienzan las pruebas, no pueden soportarla y, debido a que ellos tampoco entienden realmente de qué se trata, se dan por vencidos y también se apartan de la Verdad.

Luego tenemos al grupo de Laodicea que se deja atrapar en los afanes del mundo y en el engaño de las riquezas, y estas cosas ahogan la palabra y no puede producir en esta gente lo que se supone que debe producir. Estas son las vírgenes insensatas que corren, pero no terminan la carrera.

Están atrapados en la trampa llamada el engaño de las riquezas. El dinero, el dinero, el dinero, es la raíz de todos los males. Y fíjense que estas riquezas se llaman engañosas.

Puesto que este grupo no tiene un entendimiento completo, ellos también se quedan cortos para recibir la Verdadera Palabra de Dios, que es El Espíritu Santo en sus corazones y por lo tanto se quedan cortos.

Pero fíjense en el grupo que llega hasta el Verdadero Bautismo del Espíritu Santo, ellos son los que oyen la Palabra y la entienden en sus corazones, y porque la entienden, no son arrebatados por el engaño de las riquezas, porque no pueden ser engañados. Están enfocados y listos, y luego la Palabra produce Fruto en ellos, algunos incluso cien veces más.

Ud. puede ver lo importante que es el entendimiento para el creyente. Y por eso cayó Eva. Fíjense que Eva tenía un entendimiento. Ella sabía que no debía participar con la serpiente porque le dijo a la serpiente que no debíamos comer del árbol prohibido.

Sea maldito. Y, sin embargo, la serpiente tiró de uno sobre ella y la hizo comer de todos modos. No le dijo que su comprensión estaba completamente equivocada, sino le dijo que simplemente no tenía la comprensión **completa** del cuadro. Y así, se lo explicó lejos de ella.

Y así, ella salió de detrás de la protección de la Palabra, y cayó en Su interpretación o entendimiento de la Palabra de Dios.

Y eso es exactamente lo que se nos advierte que sucederá en **2 Pedro 2** *Ahora, si ellos van a traerlo, entonces ellos tienen que obtenerlo de algún otro lugar fuera del Mensaje en primer lugar.* Bueno, se lo voy a leer.

La Traducción de Wuest dice: **2 Pedro 2:1** *Pero, así como también se levantaron falsos profetas entre el pueblo, así como también entre vosotros habrá falsos maestros que serán de los cuales traerán junto con la doctrina verdadera herejías destructivas, aun negando al Señor que los compró, trayendo sobre sí mismos una rápida destrucción.*

Por lo tanto, si ellos trajeron el mensaje, entonces ellos vinieron de afuera. Ellos eran pentecostales antes, ahora son gente del mensaje. Pero no cambiaron su doctrina.

No entienden correctamente a la Trinidad como lo enseñó el profeta. Incluso negando al Señor que los compró.

2 *Y muchos seguirán su conducta licenciosa hasta su consumación, por causa de los cuales el camino de la verdad será vilipendiado.*

Estos hombres entrarán en el Mensaje y darán un entendimiento erróneo de la Palabra de Dios y la gente será atrapada en lo que estos hombres dicen como malos intérpretes de la Palabra de Verdad.

3 *Y en la esfera de la codicia, con palabras inventadas, les explotarán* (tiene que ver con el dinero, les explotarán, enriqueciéndose a costa suya y de su alma) *de quien: para quien desde la antigüedad su juicio no ha sido ocioso.*

Estos hombres entrarán en el Mensaje y darán un entendimiento erróneo de la Palabra de Dios y la gente será atrapada en lo que estos hombres dicen como malos intérpretes de la Palabra de Verdad.

En **Romanos 1:18** nos dice que *de los hombres que detienen con injusticia la verdad*; ¿Por qué? Porque ellos tienen sus propios motivos personales para alejarse de la Verdad.

2 Timoteo 3:13 nos dice que *los engañadores irán de mal en peor, engañando y siendo engañados.*

Efesios 4:14 también nos dice que *estos hombres en realidad están al acecho para engañar. (Que de ahora en adelante no seamos más niños, zarandeados de un lado a otro, y llevados de un lado a otro por todo viento de doctrina, por la prestidigitación de los hombres, y la astucia astuta, por medio de la cual acechan para engañar)*

Son hombres con segundas intenciones. Es por eso que el Hermano Branham siempre nos decía que revisáramos nuestros motivos. Los motivos juegan un papel muy importante y realmente dicen mucho de dónde tienen su fuente.

Y Entonces Llegó Jesús 57-1213 P:3 él dijo. *No importa cuál es su punto de vista de religión, si Ud. Cree en Jesucristo el hijo de Dios y Ud. Lo ha aceptado a Él como su salvador personal, Ud. Es mi hermano y hermana. Y si Dios lo ha aceptado a Ud. Con todas sus características, debemos de estar lo suficientemente agradecido para reconocer el uno al otro como hermanos y hermanas. ¿Ven? Todos estamos trabajando por un gran propósito, y es por el reino de Él, y algo diferente a eso sería el motivo errado de todas maneras.*

Juan 3:19-21 vemos las acciones de dos grupos de personas. Uno que huye de la Palabra y no se acerca a ella, y el otro que corre hacia ella.

Y el motivo queda expuesto por su patrón de vuelo, al igual que la curruca amarilla y el finche amarillo también se identifican por su patrón de vuelo. Uno se dirige en línea recta y el otro se eleva y baja, luego sube y baja, mientras vuela por el aire.

Mateo 23:13 Nos dice que la razón por la *que aquellos que se oponen a la Verdad no permiten que otros entren* es porque ellos mismos no entrarán. ¿Por qué? Porque Juan nos dice que serían expuestos por la luz.

Efesios 5:13 nos dice que todas las cosas son expuestas por la luz.

Entonces sabemos que la luz expone y en realidad. ¿Ven?, Uds. pueden sentarse en este mensaje por 20 y 40 años. Y no cambiar. Como dijo un hombre, bendito Dios, he estado en este mensaje 40 años y no he cambiado ni un poco. Bueno, si ha estado en este mensaje, aunque sea 2 semanas y no ha cambiado, no ha nacido de nuevo. Porque cuando se nace de nuevo, cambia, y la luz le cambia.

Jesús y Pablo y Pedro y Judas, Santiago y Juan aun William Branham nos advierten que hombres falsos ungidos se levantarían y hablarían cosas perversas, arrastrando discípulos tras sí.

Pero, nos advierte que huyamos de ellos.

Hechos 20:27-32 *porque no he rehuído anunciaros todo el consejo de Dios. 28 Por tanto, mirad por vosotros, y por todo el rebaño en que el Espíritu Santo os ha puesto por obispos, para apacentar la iglesia del Señor, la cual él ganó por su propia sangre.*

29 Porque yo sé que después de mi partida entrarán en medio de vosotros lobos rapaces, que no perdonarán al rebaño. **30** Y de vosotros mismos se levantarán hombres que hablen cosas perversas para arrastrar tras sí a los discípulos.

Mateo 7:15-16 15 Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. **16** Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos?

Fíjense que él dice que los conocerían por su fruto, el cual el Hermano Branham nos enseñó que es la enseñanza de lo que es la edad.

2 Tesalonicenses 2:10-13 Me gustaría leer esto de la **Traducción de Wuest**: "*toda clase de engaño perverso dirigido a la credulidad de los que se pierden, siendo esta credulidad causada por el hecho de que no aceptaron el amor a la Verdad para ser salvos.*

Y por esta causa Dios les enviará una influencia engañosa que les hará creer la mentira, a fin de que sean juzgados todos los que no creyeron en la verdad, sino que se deleitaron en la maldad.

1 Timoteo 4:1 nos dice que usan *espíritus seductores y doctrinas de demonios*. Los mensajeros de Satanás disfrazados de ángeles de luz.

2 Corintios 11:13-15 **13** Porque estos son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se disfrazan como apóstoles de Cristo. **14** Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz.

No se puede leer ninguna de las epístolas de Pablo sin entender el paralelismo de las Escrituras. El apóstol Pablo era tan negativo como positivo.

15 Así que, no es extraño si también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia; cuyo fin será conforme a sus obras.

Pablo los llama esos apóstoles súper finos, más justos de lo que Dios es justo, pero falsos hasta los huesos, y miren lo que le hicieron a la iglesia primitiva. **2 Corintios 11:1** *¡Ojalá me toleraseis un poco de locura! Sí, toleradme. 2* Porque os celo con celo de Dios; pues os he desposado con un solo esposo, para presentaros como una virgen pura a Cristo.

3 Pero temo que como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestros sentidos sean de alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a Cristo. **4** Porque si viene alguno predicando a otro Jesús que el que os hemos predicado, o si recibís otro espíritu que el que habéis recibido, u otro evangelio que el que habéis aceptado, bien lo toleráis;

En otras palabras, no está siendo perspicaz.

Gálatas 1:6-9 *Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente.*

7 No que haya otro, sino que hay algunos que os perturban y quieren pervertir el evangelio de Cristo. **8** Mas si aun nosotros, (eso es, Pablo) o un ángel del cielo, (incluso el ángel del Señor) os anunciare otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema.

9 Como antes hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguno os predica diferente evangelio del que habéis recibido, sea anatema.

En otras palabras, Hebreos 6 se apartan. Son malditos. No lo dice. Bueno, lo pondré de esta manera. No pueden caer. Estaban en Su mente antes de la fundación del mundo. Ven a través

de todos los caminos de Satanás. Lo expondré así de simple.

Marcos 7:7-9 *Pues en vano me honran, Enseñando como doctrinas mandamientos de hombres. 8 Porque dejando el mandamiento de Dios, os aferráis a la tradición de los hombres: los lavamientos de los jarros y de los vasos de beber; y hacéis otras muchas cosas semejantes. 9 Les decía también: Bien invalidáis el mandamiento de Dios para guardar vuestra tradición.*

Rechazan la Palabra de Dios en favor de sus propias enseñanzas. ¿Y qué hace esto? Anula el poder de la Palabra en sus vidas. Por lo tanto, ellos crucifican la Palabra para sí mismos.

Hebreos 6:4 *Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del don celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo,*

Fíjense que ellos no pueden crucificar a Dios que es un espíritu, pero ellos pueden crucificar la Palabra a sí mismos, eso es lo que ellos están haciendo. De hecho, están crucificando el Espíritu Santo para sí mismos. Él no dijo que estaban crucificando al Espíritu Santo, él dijo a sí mismo. Y, eso es exactamente lo que hacen, por lo que sus propias tradiciones y credos no les sirven de nada.

2 Tesalonicenses 1:10 *cuando venga en aquel día para ser glorificado en sus santos y ser admirado en todos los que creyeron (por cuanto nuestro testimonio ha sido creído entre vosotros).*

Tenemos que recibir Su Gloria (Su Doxa) en los santos en esta hora, la misma mente de Dios en nosotros.

Efesios 1:17 *para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él,*

Entonces, vemos cuáles son sus planes para nosotros, pero también vemos, por esto, que el plan de Satanás es pervertir lo que Dios está tratando de hacer.

Para terminar, vayamos a **2 Juan 1:8-9**: *Mirad por vosotros mismos, para que no perdáis el fruto de vuestro trabajo, sino que recibáis galardón completo. 9 Cualquiera que se extravía, y no persevera en la doctrina de Cristo, no tiene a Dios; el que persevera en la doctrina de Cristo, ese sí tiene al Padre y al Hijo.*

Nos está advirtiendo que no nos coloquemos en un lugar donde perderemos lo que hemos forjado y luego nos dice cómo podríamos hacer esto.

El que transgrede, lo cual significa ir más allá de los límites de la verdadera doctrina, así es como usted pierde, al tener un cierto conocimiento y luego agregar sus propios pensamientos a lo que son los pensamientos de Dios.

Bien, inclinemos nuestras cabezas en oración. Padre misericordioso, estamos tan agradecidos Señor por Ti y solo te pedimos Señor que estés con nosotros. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Febrero, 2024
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia